

**Beauftragter für den Unterbezirk Essen  
Spartenleiter Kanu im ESPO**

Michael Funke

**Bericht aus dem Unterbezirk Essen für das Jahr 2020**

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

durch die Corona-Pandemie konnten viele Veranstaltungen im Jahr 2020 nicht oder aber nur mit besonderen Vorkehrungen durchgeführt werden.

Im Zusammenhang mit dem Sportstättenförderprogramm „Moderne Sportstätten 2022“ des Landes NRW nahm ich für die Sparte Kanu

- an Besprechungen und Sitzungen der eingerichteten Arbeitsgruppe,
- an einer Hauptausschusssitzung und
- der Mitgliederversammlung des ESPO sowie
- an der Besprechung des „Lagezentrum Sport“ im Rathaus teil.

Die Niederschrift über die Besprechung im Rathaus, die sich mit den Einschränkungen durch Covid-19 befasste, wurde den Essener-Vereinen zugesandt. Die neuen Vorstandsmitglieder des ESPO findet Ihr auf der Internetseite des ESPO.

Die Abwicklung des Sportstättenförderprogramms kommt gut voran. Einige Vereine haben bereits Förderzusagen erhalten.

Eine weitere Hauptausschusssitzung konnte infolge der Corona Beschränkungen nicht durchgeführt werden. Eine Abstimmung erfolgte daher im Umlaufverfahren.

Weitere Termine waren

- der Neujahrsempfang des ESPO und
- eine Sitzung des Beirats der Unteren Naturschutzbehörde der Stadt Essen.

Mit sportlichen Grüßen

Michael Funke